

Diálogo sin temor al disenso

Señor Director:

En su edición del domingo, el señor Fernando Barros afirma que en la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile "hace poco no se permitió una exposición del embajador de Israel, porque a algunos alumnos no les parecía bien que pudiere expresarse".

El evento que recuerda el señor Barros ocurrió en el año 2015, casi 10 años atrás. Muy lejos de esta circunstancia, nuestra facultad dialoga sobre los diversos temas sin temor al disenso ni al debate de todas las ideas. Así será este jueves cuando se realice el seminario "El conflicto Israel-Palestina ante el Derecho", con

la participación de los profesores Larissa van den Herik, de la Universidad de Leiden, y de Alejandro Chehtman, de la Universidad Torcuato di Tella, junto a Constanza Núñez, directora del Centro de Derechos Humanos de nuestra facultad.

FRANCISCO SOTO

Decano (S) Facultad de Derecho U. de Chile